
平成 28 年度定時社員総会議事録 要旨（20160912） 

    

 公益社団法人日本ホッケー協会 

 

日 時 平成 28 年 6 月 4 日（土曜日）午後 1 時 

 

場 所 アットビジネスセンター東京駅 2階 206号会議室 

    〒140-0031 東京都中央区京橋 1-11-2 八重洲 MIDビル 

 

 

開催に先立ち岩手県ホッケー協会から第 71 回国民体育大会 ホッケー競技開催に当

たり挨拶があった。 

 

 

１ 開会宣言 

 

２ 定足数の発表 

出席者 正会員（社員） １００名中 ９５名出席 

        （本人出席 ５３名、委任状提出者２７名、議決権行使１５名）  

欠席５名 

理事  ２０名 

監事 1 名 

 

３ 決議事項 

第 1 号議案 平成 27 年度事業報告の件 

第 2 号議案 平成 27 年度決算報告の件 

第 3 号議案 定款施行細則改正の件 

第 4 号議案 理事選任の件 

 

４ 報告事項 

   １ 平成 28 年度予算の件 

   ２ JHA ビジョンの件 

   ３ 平成 28 年度国内競技会の件 

   ４ その他 

                

                                



５ 議案並びに主要決定事項 

13 時 11 分、本総会は上記出席者の記載のとおり、正会員の過半数の出席を得た 

ので、定款第 4 章第 17 条により成立して開会された。 

開会宣言後、議長の選出に入った。埼玉県の横田努正会員の議長推薦があり、 

他の候補の推薦もなく、満場一致で埼玉県の横田努正会員が選出された。 

議長は議事録作成人に南條和典（ＪＨＡ事務職員）、議事録署名人に、西田範次正会

員（岩手県理事長）、一ノ瀬元史正会員（福岡県理事長）を指名した。 

 

＜決議事項＞ 

第１号議案  平成２７年度事業報告の件 

議長は第 1 号議案資料 1-6 頁に基づき各担当委員長に説明を求めた。 

① 普及及び指導に関する事業 奥田普及委員長より説明。  

② 競技運営及び審判・競技役員に関する事業 千野技術委員会副委員より説明。 

③ 競技力向上に関する事業 山口強化本部長より説明。  

④ 東京２０２０オリンピック実行委員会 安西委員長より説明。 

⑤ 広報・マーケィングに関する事業 宮野委員長より説明  

⑥ 国際委員会に関する事業 古賀委員長より説明  

⑦ 総務・財務に関する事業 瀧上総務委員長より説明 

 

議長より質疑を呼びかけた。 

   ・指導員の資格で監督として試合に参加できる運用の検討 

   ・審判の増員を図る施策の検討 

   ・より詳細な事業報告の検討 

  上記３点を要望される。 

その他に特に意見は無く、議長は総会の第 1 号議案となる平成２７年度事業報告

の賛否を諮り、賛成８０票 議決権行使書１５票総計９５票で承認された。 

 

第２号議案 平成２７年度決算報告の件 

 議長は田中監事より監査報告を求め、その後第 2 号議案資料 1-13 頁に基づき瀧

上総務委員長に説明を求めた。 

 

議長は質疑の呼び掛けたが特に意見は無く、総会の第 2 号議案となる平成２７年

度決算報告の賛否を諮り、賛成８０票 議決権行使書１５票総計９５票で承認され

た。 

 

第３号議案 定款細則改定の件 



 議長は第 3 号議案資料 1-5 頁に基づき織井総務委員に説明を求めた。 

 

 議長より質疑を呼びかけた。 

    総会・理事会の議事をＨＰに掲載する要請あり、本年から実施する事とした。 

 

その他に特に意見は無く、議長は総会の第 3 号議案となる定款細則改定の賛否を

諮り、賛成８０票 議決権行使書１５票総計９５票で承認された。 

 

第４号議案 理事選任の件 

 議長は第 4 号議案資料に基づき寺本専務理事に説明を求めた。 

 

議長より質疑を呼びかけた。 

   理事の 2 年の任期が統一されておらず、毎年再任の手続きを行っている。 

出来れば全理事、同一に揃え選出する事の要請があり、今年１年で検討する事 

とした。 

 

その他に特に意見は無く、議長は総会の第 4号議案となる理事選任の賛否を諮り、

以下の通り承認された。 

 

宮野正喜     賛成７６票 議決権行使書１５票 合計９１票 

山口修一郎    賛成７６票 議決権行使書１５票 合計９１票 

安西浩哉     賛成７９票 議決権行使書１５票 合計９４票 

穴田直樹     賛成７６票 議決権行使書１５票 合計９１票 

馬場治男     賛成７９票 議決権行使書１５票 合計９４票 

奥田好廣     賛成７６票 議決権行使書１５票 合計９１票 

中村真理     賛成７６票 議決権行使書１５票 合計９１票  

山野秀一     賛成７６票 議決権行使書１５票 合計９１票  

古賀久義     賛成７９票 議決権行使書１５票 合計９４票  

内藤亮治(貴詞) 賛成７９票 議決権行使書１４票 合計９３票  

喜久生明男    賛成７９票 議決権行使書１４票 合計９３票 

野崎博典     賛成７９票 議決権行使書１４票 合計９３票  

長田和雄     賛成７９票 議決権行使書１４票 合計９３票 

中村哲也     賛成７９票 議決権行使書１４票 合計９３票                 

 

以上の通り全員過半数以上の賛成票を獲得し、理事に選任された。 

 



＜報告事項＞ 

１．平成２８年度予算の件 

瀧上総務委員長より資料に基づいて説明がった。 

山口強化本部長より資料に基づいて強化方針説明があった。  

中村女子強化委員長より今後の強化事業について説明があった。 

 

２．JHA ビジョンについて 

高井広報・マーケティング副委員長より資料に基づいて説明があった。 

 

  ３．平成 28 年度国内競技会の日程変更について 

   中村事務局長より全日本選手権大会決勝の放映が今年度は男子の予定であった。

しかし、決勝が 12 月 24 日に移動になった為、NHK の都合で放映が不可能となり、

12 月 18 日の女子の決勝の方向で進められている。 

  

 以上をもって、平成２８年度定時社員総会の報告事項は総て終了し、最後に会長の閉

会宣言があり、午後３時４０分に閉会した。       


